
VEREADOR SOLICITA IMPLANTAÇÃO DE UNIDADE DA ESF PARA
ATENDER ÁREA RURAL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Na primeira sessão legislativa após o recesso, o vereador Anderson Cueca (PL), solicitou à
Prefeitura informação se existe viabilidade de se implantar um ESF (Estratégia de Saúde da
Família), ara atender os Bairros Cafundó, Canta Galo, 55, Astro Verde, e adjacências.

De acordo com a justificativa apresentada por Anderson, a Portaria no 2436/17, do
Ministério da Saúde, determina as diretrizes de atendimento da Saúde Básica, no que tange
a Estratégia de Saúde da Família, com relação ao número mínimo de 2000 e o máximo de
3500 pessoas a serem atendidas por cada equipe de ESF, estando dispostas na Política
Nacional de Atenção Básica, que é parte anexa a esta Portaria.
Assim, o objetivo deste Requerimento é garantir o atendimento adequado, com qualidade e
equânime de acordo com as diretrizes do Ministério da Saúde, sem comprometer o
atendimento dos usuários, e, ao mesmo tempo, não sobrecarregar as demais equipes do ESF
do Município, que estão trabalhando com a capacidade de atendimento acima do que as
diretrizes da Política e Portaria definiram.

O requerimento foi aprovada por unanimidade na noite dessa terça-feira, 3.
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